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PLACES OF ORIGIN – GREEN VISIONS BECOME A LIVING REALITY

Recycled and regenerable Acoustic Tiles from OBJECT CARPET are gaining ground. Good for healthy living and 
working environments and good for the environment and the climate. Ideal for your sustainable and ecological 
projects with future potential. 

A homage to man and nature – and to the senses. Inspired by natural and urban formations and structures, we have 
enriched the PLACES OF ORIGIN collection with new innovative designs and enhanced them technologically. 
The new generation of Acoustic Tiles inspires the senses with an independent design language and tactile three-
dimensional structures. Our unique tufting technology makes this possible.

The special feature: PLACES OF ORIGIN combines the practical advantages of Acoustic Tiles with the aesthetics of 
broadloom. Thanks to the refined high-low structures, butt edges are less visible. The large-format, non-directional 
patterns create random formations with an organic and surprisingly coherent look when the 50x50 cm Acoustic Tiles 
are laid. An overall picture with a wow effect! We are happy to support you with your individual project. For examp-
le, with our new planning feature "Random arrangment", which we offer in pCon.planner especially for this purpose. 
Find out more on page 29.

PLACES OF ORIGIN designs are also available in broadloom. Everything produced according to the strictest ecological 
criteria. Durable, recyclable, and healthy qualities that meet your design requirements and technical demands and 
have an emotional appeal. See for yourself. On the following pages, we present all seven w qualities.

All PLACES OF ORIGIN qualities are made of 100% recycled ECONYL® yarn from AQUAFIL and feature the innovative 
WELLTEX® tile backing, which consists partially of recycled PET. More about the ECONYL® Regeneration System on 
page 24 and WELLTEX® on page 26.

Sustainability is the new normal. „Zero waste“ is the order of the day. The future starts now. OBJECT CARPET is 
uncompromisingly and consistently committed to continuous development – to creativity, innovation, and trans-
formation. Our ambitious goal is sustainable products that leave no ecological footprint.
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Sie finden alle 7 Qualitäten 
auf zwei Color Books aufgeteilt:
You will find all 7 qualities 
divided into two colour books:
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PLACES OF ORIGIN – GRÜNE VISIONEN WERDEN GELEBTE REALITÄT 

Rundum recycelte und regenerierbare Akustikfliesen von OBJECT CARPET gewinnen 
zunehmend an Boden. Gut für gesunde Lebens- und Arbeitswelten und gut für die 
Umwelt und fürs Klima. Optimal für Ihre nachhaltigen und ökologischen Projekte mit 
Zukunftspotenzial. 

Eine Hommage an Mensch und Natur – und an die Sinne. Inspiriert von natürlichen und 
urbanen Formationen und Strukturen haben wir die Kollektion PLACES OF ORIGIN um 
neue innovative Designs bereichert und technologisch weiterentwickelt. Die neue Genera-
tion der Akustikfliesen begeistert durch eine eigenständige Designsprache und haptische 
dreidimensionale Strukturen. Unsere einzigartige Tufting-Technologie macht das möglich.

Das Besondere: PLACES OF ORIGIN verbindet die praktischen Vorteile der Akustikfliesen 
mit der Ästhetik der Bahnenware. Dank der raffinierten Hoch-Tief-Strukturen sind Stoß-
kanten weniger sichtbar. Durch die großformatigen, richtungsfreien Muster entstehen 
bei der Verlegung der 50 x 50 cm Akustikfliesen zufällige Formationen mit organischer 
Anmutung, die überraschend stimmig sind. Ein Gesamtbild mit Wow-Effekt! Wir unter-
stützen Sie gerne bei Ihrem individuellen Projekt, zum Beispiel mit unserem neuen 
Planungs-Feature "Random Arrangement", welches wir im pCon.planner speziell hierfür 
anbieten. Mehr dazu finden Sie auf S. 29.  

Optional erhalten Sie die PLACES OF ORIGIN Designs auch als Bahnenware. Alles nach 
strengsten ökologischen Kriterien produziert. Langlebige, recycelbare und gesunde Quali-
täten, die Ihren gestalterischen Ansprüchen und technischen Anforderungen entsprechen 
und emotional ansprechen. Machen Sie sich Ihr eigenes Bild. Auf den folgenden Seiten 
präsentieren wir Ihnen alle sieben Qualitäten. 
Alle PLACES OF ORIGIN Qualitäten sind zu 100% aus recyceltem ECONYL® Garn von 
AQUAFIL und besitzen den innovativen Fliesenrücken WELLTEX®, der anteilig aus recy-
celtem PET besteht. Mehr zum ECONYL® Regenerationssystem auf Seite 24 und zu 
WELLTEX® auf Seite 26.

Nachhaltigkeit ist das neue Normal. Zero Waste das Gebot der Stunde. Die Zukunft 
beginnt jetzt. OBJECT CARPET setzt kompromisslos und konsequent auf kontinuierliche 
Weiterentwicklung – auf Kreativität, Innovation und Transformation. Unser ambitioniertes 
Ziel sind nachhaltige Produkte, die keinen ökologischen Fußabdruck hinterlassen. 



Beispielhafte Verlegung von Akustik-
fliesen (obere Bildhälfte) 
und Bahnenware (untere Bildhälfte) 

Die Akustikfliesen der Kollektion 
PLACES OF ORIGIN werden ohne 
Berücksichtigung des Rapports frei 
verlegt. Dadurch ergibt sich ein 
einzigartiges, schönes, individuelles 
Gesamtbild.
Bitte beachten Sie: die Akustikfliesen 
gibt es als Standardware ab Lager. 
Die Bahnenware für die Designs 
ARCTIC, CANYON, DUNE, XPOSIVE,
FOREST, FUSION und NEWCON
erhalten Sie optional auf Anfrage.

Exemplary installation of Acoustic Tiles 
(upper half of the picture) and broad-
loom (lower half of the picture). 

The Acoustic Tiles of the PLACES 
OF ORIGIN collection are laid freely 
without having to take the pattern 
repeat into account. This results in 
a unique, beautiful, and individual 
overall appearance. Please note: 
the Acoustic Tiles are available as 
standard goods from stock. 
The broadloom for the designs 
ARCTIC, CANYON, DUNE, XPOSIVE, 
FOREST, FUSION and NEWCON is 
optionally available on request. 
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DESIGNED FOR 100% RECYCLING. AKUSTIKFLIESEN RUNDUM NACHHALTIG UND GESUND.
MADE IN GERMANY. MADE BY OBJECT CARPET.
Umwelt und Gesundheit zusammen denken, innovative Designs und recycelbare Produkte weiterentwickeln – 
das ist unser ganzheitlicher Anspruch. Neben der einzigartigen rapportfreien Optik punkten die Akustikfliesen von 
PLACES OF ORIGIN durch ihre hervorragende Ökobilanz. Rundum aus recyceltem Material setzen sie nicht nur öko-
logisch Maßstäbe, auch in der täglichen Praxis zeigen sie sich von ihrer besten Seite. Mit der neuen bahnbrechenden 
Rückenkonstruktion WELLTEX® sind sie noch leichter und einfacher zu verlegen. Weniger Gewicht, weniger Kraft-
aufwand, weniger Transportkosten, weniger CO2-Emissionen. Rundum einfach genial durchdacht! Mehr zu WELLTEX® 
auf Seite 26.

In jeder Hinsicht eine sichere Wahl. Die weiterentwickelte Rückenkonstruktion WELLTEX® der Akustikfliesen besitzt die 
Brandklassifizierung Bfl-s1 und ist dadurch für alle Ihre nationalen und internationalen Projekte einsetzbar. Alle Qualitäten 
von OBJECT CARPET erfüllen die Voraussetzungen für DGNB und LEED zu zertifizierende Gebäude. Alle Akustikfliesen 
sind frei von Bitumen und PVC – dadurch frei von Gerüchen und schädlichen Emissionen. Das belegt das Prüfsiegel 
„Blauer Engel“. Somit leistet das „Leichtgewicht“ einen wichtigen Beitrag zum gesunden Raumklima.

Alle Akustikfliesen zeichnen sich durch eine Vielzahl von positiven Produkteigenschaften aus. So garantiert die Aufbau-
konstruktion die volle Objekteignung und Langlebigkeit im stark frequentierten Bereich. Viele Komfortwerte sind 
impliziert: Feinstaub wird reduziert, Trittschall geschluckt, Raumakustik verbessert. Die hohe Qualität stellt sicher, dass 
die akustischen Eigenschaften über Jahre stabil bleiben.  
Die nachhaltigen Hightech-Qualitäten entstehen mit modernster, materialsparender Tuftingtechnologie – unter Einsatz 
regenerativer Energien. Ob Akustikfliesen oder Bahnenware – PLACES OF ORIGIN wird in Deutschland produziert. Das 
heißt mit sehr hohen Standards hinsichtlich Gesundheit und Arbeitsschutz, Ökologie und Recycling. Und mehr als das: 
Alle Akustikfliesen sind jederzeit ab Lager lieferbar.

DESIGNED FOR 100% RECYCLING. ACOUSTIC TILES ARE SUSTAINABLE AND HEALTHY ALL ROUND. 
MADE IN GERMANY. MADE BY OBJECT CARPET.
Thinking about the environment and health together, developing innovative designs and recyclable products – this is our 
holistic approach. In addition to their unique pattern free appearance, PLACES OF ORIGIN Acoustic Tiles impress with 
their excellent ecological balance. Made from recycled material, they not only set ecological standards but also show their 
best side in daily use. Thanks to the new groundbreaking WELLTEX® backing construction, they are even lighter and easier 
to install. Lighter weight, reduced effort, cheaper to transport, lower CO2 emissions. All in all, brilliantly thought out! 
More about WELLTEX® on page 26.

A safe choice in every respect. The upgraded WELLTEX® backing construction of the Acoustic Tiles has the fire classifica-
tion Bfl-s1 and can therefore be used for all your domestic and foreign projects. OBJECT CARPET meets all the quality 
requirements for buildings to be certified by DGNB and LEED. All Acoustic Tiles are free of bitumen and PVC – and thus 
free of odours and harmful emissions. This is confirmed by the "Blue Angel" seal of approval. In this way, the "light 
weight" makes an important contribution to a healthy indoor climate.

All Acoustic Tiles are characterised by various positive product properties. Thus, the product structure guarantees full 
object suitability and durability in highly frequented areas. Many comfort values are implied: Fine dust is reduced, impact 
sound is absorbed, room acoustics are improved. The high quality ensures that the acoustic properties will remain stable 
for years.
The sustainable high-tech qualities are created with the latest, material-saving tufting technology – using renewable ener-
gies. Whether Acoustic Tiles or broadloom – PLACES OF ORIGIN is produced in Germany. In other words, with very high 
standards in terms of health and safety, ecology and recycling. And even more than that: all Acoustic Tiles are available 
from stock at any time.
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NEWCON
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Heavenly!
16 colors 
for your work.
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NACHHALTIGE AKUSTIKFLIESEN, BAHNENWARE UND RUGX
Langlebige und nachhaltige Produkte mit einer sehr guten Life-Cycle-
Bilanz zu produzieren, ist für uns ein kontinuierlicher, selbstverständlicher 
Prozess. Jeder Teppichbodenherstellung geht eine aufwändige Entwick-
lung voraus. Wir testen unterschiedliche Garne und Produktionsweisen. 
Erst wenn alle unsere Anforderungen nach bestmöglicher Qualität, 
maximaler Langlebigkeit, Umweltverträglichkeit und Gesundheit erfüllt 
sind, kommt ein Produkt in den Handel. Dabei haben wir stets Ihre zu-
kunftsfähigen Projekte und die Weiterentwicklung unserer Bodenbeläge 
in Richtung Zirkularität im Blick.
Unser Ziel: 2024 werden alle OBJECT CARPET Produkte aus zu 100% 
recycelten Materialien bestehen und zu 100% recycelbar sein. Und bis 
2026 werden wir alle Produkte in einen zirkulären Prozess bringen.  
Nachhaltigkeit ist für uns Verpflichtung und Verantwortung zugleich. 
Für eine gesunde Lebens- und Arbeitswelt. Alle OBJECT CARPET Boden-
beläge sorgen für ein gesundes Raumklima. Für Gebäudezertifizierungen 
ist dies von zentraler Bedeutung für deren Bewertung hinsichtlich Nach-
haltigkeit. Produkte von OBJECT CARPET tragen maßgeblich zu den 
nationalen und internationalen Zertifizierungsstandards von LEED®, 
BREEAM® und DGNB bei. Gerne unterstützen wir Sie bei Ihren nach-
haltigen Bauvorhaben.

SUSTAINABLE ACOUSTIC TILES, BROADLOOM, AND RUGX
Producing durable and sustainable products with an excellent good 
life cycle balance is a continuous and natural process for us. Extensive 
development precedes every carpet production. We test various yarns 
and production methods. A product is only put on the market if the 
best possible quality, maximum longevity, environmental compatibi-
lity, and health standards are met. We always have your future-proof 
projects and the further development of our floor coverings towards 
circularity in mind. Our goal: in 2024, all OBJECT CARPET products will 
be made from 100% recycled materials and will be 100% recyclable. 
And by 2026, we will bring all products into a circular process. For us, 
sustainability is both: an obligation and a responsibility. For a healthy 
living and working environment. All OBJECT CARPET floor coverings 
ensure a healthy indoor climate. For building certifications, this is of 
central importance for their evaluation with regard to sustainability.
OBJECT CARPET products contribute significantly to domestic and 
foreign certification standards of LEED®, BREEAM® and DGNB. We are 
happy to support you with your sustainable building projects.

Alle OBJECT CARPET Qualitäten erfüllen die festgelegten Anforderun-
gen des TÜV PROFiCERT-plus Verfahrens. Damit werden folgende
Emissionsgrenzwerte eingehalten: GUT, Blauer Engel, DIBt, Emissions-
klasse A+ der französischen VOC-Verordnung (Décret n° 2011-321), 
Green Label Plus.
All OBJECT CARPET qualities fulfil the specified requirements of the 
TÜV PROFiCERT-plus procedure. This means that the following emis-
sion limits are fulfilled: GUT, Blue Angel, DIBt, Emission Class A+ of 
the French VOC Regulation (Décret n° 2011-321), Green Label Plus.

Alle Produkte von OBJECT CARPET sind frei von Bitumen und PVC und 
frei von schädlichen Gerüchen und Emissionen. Das belegt der Blaue 
Engel, das Umweltzeichen des deutschen Bundesumweltministeriums.
All OBJECT CARPET products are free of bitumen and PVC and thus 
free of harmful odours and emissions. This is proven by the Blue Angel 
(der Blaue Engel), the environmental label of the German Federal 
Ministry for the Environment.
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GESUNDHEIT UND UMWELT
HEALTH AND ENVIRONMENT

®

Alle Qualitäten der Kollektion PLACES OF ORIGIN – und insgesamt 
75% aller OBJECT CARPET Produkte sind Stand 2021 aus 100% 
recyceltem Garn. Ziel ist es, im Jahr 2024 alle Produkte zu 100% 
aus recycelten Materialien herzustellen.
Mehr zum ECONYL® Regenerationssystem auf Seite 24.
All qualities of the PLACES OF ORIGIN collection – as of 2021, 75% 
of all OBJECT CARPET products are made of 100% recycled yarn. The 
goal is to manufacture all products from 100% recycled materials by 
2024. More about the ECONYL® Regeneration System on page 24.

Seit 2019 werden aus den Produktionsresten bei der Herstellung von 
Akustikfliesen Entkopplungsplatten für den Bau hergestellt. 100 % 
der Materialien werden zu 100 % in ein neues Produkt transferiert, 
ohne chemischen Einsatz.
Since 2019, decoupling panels for construction have been produced 
from the production residues in the manufacture of Acoustic Tiles. 
100% of the residues are transferred into a new product – without 
the use of additional chemicals.

Alle OBJECT CARPET Qualitäten erfüllen die Voraussetzungen für 
den Einsatz in DGNB zertifizierten Gebäuden. Damit tragen sie zum 
Erreichen der gesetzten, internationalen Standards für umweltfreund-
liches, ressourcenschonendes und nachhaltiges Bauen bei. Durch die 
Verwendung von OBJECT CARPET Bodenbelägen können zudem 
einige Zusatzcredits erreicht werden.
All OBJECT CARPET qualities meet the requirements for use in DGNB 
certified buildings. Thus,, they contribute to achieving foreign stan-
dards for environmentally friendly, resource-saving, and sustainable 
construction. By using OBJECT CARPET floor coverings, some additio-
nal benefits can also be achieved.

Alle Zertifizierungen auf einen Blick, die OBJECT CARPET Produkte als umweltschonend und gesundheitsverträglich auszeichnen. 
All certifications at a glance identifying OBJECT CARPET products as environmentally friendly and health-compatible.

Alle Akustikfliesen punkten mit dem vielfach ausgezeichneten Rücken 
WELLTEX®. Sie sind besonders leicht, einfach zu verlegen und verbes-
sern Akustik und Raumklima – und sind zu 100% recycelbar.
All Acoustic Tiles score highly with the multiple award-winning 
WELLTEX® backing. They are particularly light, easy to install and 
improve acoustics and room climate – and are also 100% recyclable. 

Alle Qualitäten von OBJECT CARPET sind mit dem CRI Green Label Plus 
Zertifikat ausgezeichnet. Damit gehören die getesteten Bodenbeläge 
nachweislich zu der Gruppe von Textilböden mit den niedrigsten VOC-
Emissionen am Markt. Sie erfüllen die Voraussetzung, um in GREEN 
Label Plus und LEED® zertifizierten Gebäuden eingesetzt zu werden. 
Alle Qualitäten leisten nachweislich einen gewichtigen Beitrag zur 
Verbesserung der Innenraum-Luftqualität.
All OBJECT CARPET qualities have been awarded the CRI Green Label 
Plus certificate. This means that the floor coverings have the lowest 
VOC emissions on the market. They meet the conditions required for 
use in GREEN Label Plus and LEED® certified buildings. All qualities are 
proven to make a significant contribution to the improvement of the 
indoor air quality.

®

ZERO WASTE.
SECOND LIFE.
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DER KREIS SCHLIESST SICH – FROM WASTE TO STYLE
Die meisten aller Akustikfliesen und Bahnenwaren von OBJECT CARPET 
sind aus recyceltem ECONYL® Garn hergestellt, das zu einem großen 
Teil aus ausgedienten Fischernetzen generiert wird. Auf der rechten 
Seite ist der Kreislauf anschaulich dargestellt – von der Bergung der 
Netze, über die Aufbereitung zu Nylon, Herstellung des ECONYL® Garns 
bis zum fertigen Produkt. ECONYL® Garn ist in der Verarbeitung absolut 
gleichwertig zu Garnen, welche aus dem Primärrohstoff Öl hergestellt 
werden. Im Vergleich zu herkömmlichem Garn wird bei der Produktion 
von ECONYL® der Wasserbedarf um 15% gesenkt – und der Ausstoß 
von Treibhausgasen um bis zu 80% reduziert. 

Entdecken Sie alle Qualitäten, die aus dem umweltfreundlichen, 
ressourcenschonenden ECONYL® Garn hergestellt sind unter: 
www.object-carpet.com

THE CIRCLE CLOSES – FROM WASTE TO STYLE
Most of OBJECT CARPET’s Acoustic Tiles and broadloom are made 
from recycled ECONYL® yarn, which is largely generated from discarded 
fishing nets. On the right-hand side, the cycle is clearly illustrated – from 
the salvage of the nets to the processing into nylon to production of 
the ECONYL® yarn to the finished product. ECONYL® yarn is functionally 
equivalent to yarns made from the primary raw material oil. Compared 
with conventional yarn, the production of ECONYL® reduces water con-
sumption by 15% – and greenhouse gas emissions by up to 80%. 

Discover all the qualities made from the environmentally
friendly, resource-saving ECONYL® yarn at:
www.object-carpet.com

1.000
1.000 t recycelte Fischernetze und andere Nylon-Abfälle 
ergeben ungefähr 545.000 m² neue Akustikfliesen und 
Bahnenwaren.
1.000 t of end-of-life fishing nets and other pre- and 
post-consumer Nylon waste, yield about 545.000 m²  
of new Acoustic Tiles and broadlooms.

Für je 10.000 Tonnen ECONYL® Rohstoff werden 
70.000 Fässer Rohöl eingespart und 65.100 Tonnen 
CO2-Emissionen vermieden.
For every 10.000 tons of ECONYL® raw material 
70.000 barrels of crude oil are saved and 65.100 tons 
of CO2 emissions are avoided.

-80%
Dank der Verwendung des recycelten ECONYL®

Garns werden bereits in der Rohstoffherstellung 
Treibhausgase um bis zu 80% reduziert.
Thanks to the use of ECONYL® yarn, reduction 
of greenhouse gases at production level of the 
raw material is up to 80%.
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GESUNDHEIT UND UMWELT
HEALTH AND ENVIRONMENT

Seit 2019 unterstützt OBJECT CARPET die Initiative HEALTHY SEAS. Ein Netzwerk von verschiedenen Akteuren aus der Zivilgesellschaft und der Industrie, das sich dem Kampf 
gegen den Müll im Meer und für saubere Ozeane verschrieben hat. Spezialisierte Taucher von HEALTHY SEAS bergen alte Fischernetze aus den Meeren. 
Die aus Nylon bestehenden Netze sowie andere Nylonabfälle, werden zu neuem Nylongarn durch den Garnhersteller AQUAFIL regeneriert. Das sogenannte ECONYL® Garn wird 
von OBJECT CARPET für die Herstellung von Teppichböden verwendet. So schließt sich der Kreislauf.
OBJECT CARPET has been supporting the HEALTHY SEAS initiative since 2019. A network of different actors from civil society and industry dedicated to the fight against marine 
litter and for clean oceans. Specialized divers from HEALTHY SEAS recover old fishing nets from the seas. The nylon nets and other nylon waste are regenerated into new nylon 
yarn by the yarn manufacturer AQUAFIL. The ECONYL® yarn is used by OBJECT CARPET for the production of carpet. Thus the circle closes.
  

DAS ECONYL® 
REGENERATIONSSYSTEM:
THE ECONYL® 
REGENERATION SYSTEM:

Weltweites Bergen von 
Abfällen aus den Ozeanen 
(einschließlich Fischer-
netzen von HEALTHY SEAS)
Worldwide nylon waste 
rescue from the oceans 
(including fishing nets by 
HEALTHY SEAS)

Herstellung von OBJECT CARPET Teppich-
böden, Teppichfliesen und abgepassten 
RUGX Teppichen (75% aller OBJECT CARPET 
Produkte sind aus ECONYL® Garn)
Production of OBJECT CARPET carpets, carpet 
tiles and fitted RUGX carpets (75% of all 
OBJECT CARPET products are made of
ECONYL® yarn)

Sammlung und Lagerung von Netzen und 
anderer Nylonabfälle (wie alte 
Teppichprodukte) durch AQUAFIL
Collection and storage of nylon waste 
(such as nets and old carpets) by AQUAFIL 

Transformation der Nylonabfälle in regeneriertes 
ECONYL® Garn durch AQUAFIL
Transformation of nylon waste into regenerated 
ECONYL® yarn by AQUAFIL

Textile Bodenbeläge aus 
regeneriertem ECONYL® Garn 
können nach Gebrauch antei-
lig wieder recycelt werden.
Textile flooring products made 
fromregenerated ECONYL® 
yarn can be recycled partial 
after use.

OBJECT CARPET

75 %



Nicht sichtbar, aber groß in der Wirkung! Der neue weiterentwickelte 
OBJECT CARPET Akustikfliesen-Rücken WELLTEX® sorgt für ein gesun-
des Arbeits- und Lebensumfeld. Jetzt noch nachhaltiger, leichter, leiser 
und anwenderfreundlicher mit durchschnittlich 2,5 kg pro m²! Weniger 
ist mehr! Frei von Bitumen und PVC und konsequent ohne chemische 
Krankmacher, ist der optimierte Fliesenrücken WELLTEX® besonders 
emissions- und geruchsarm. Ein Leichtgewicht beim Transport, flexibel 
und einfach in der Verarbeitung.

Hidden from view, but big on impact! The new upgraded 
OBJECT CARPET Acoustic Tile backing WELLTEX® provides 
a healthy working and living environment. Now even more 
sustainable, lighter, quieter and user-friendly with an average 
weight of 2.5 kg per m²! Less is more! Free of bitumen and PVC 
and consistently free of chemical pathogens, the optimized 
tile backing WELLTEX®  is partically low in emissions and adours. 
A lightweight for transport, flexible, and easy to work with.

Nutzschicht 
Beispiel CANYON – 
Kollektion PLACES OF ORIGIN
aus               Garn

Grundgewebe
aus 100% recyceltem PET

Faser- und Filamenteinbindung 
aus sehr emissionsarmer Dispersion

Kleber mit Acrylat-Dispersion
Kein Bitumen, kein PVC!

Abdeckvlies 
aus thermofixiertem 
100% recyceltem PET

Besonders leise

WELLTEX® – für ein gesundes Raumklima:
Frei von Bitumen und PVC. Frei von Gerüchen und schädlichen Emissionen.
WELLTEX® – for a healthy indoor climate:
free from bitumen and PVC. Free from bad odours and noxious emissions.
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AKUSTIKFLIESEN MIT WELLTEX® AKUSTIK RÜCKEN ACOUSTIC TILES WITH WELLTEX® ACOUSTIC BACKING

 	 frei von Bitumen und PVC, für Allergiker geeignet, TÜV-geprüft
 	 geruchs- und emissionsarm, zertifiziert durch GuT und Blauer Engel
	 hohe Dimensionsstabilität bietet Langlebigkeit und stabile Akustikwerte
	 keine Untergrundsanierung nötig, ideal für kostengünstige Sanierung
	 handliches Format für Transport und Lagerung
	 freie Kombination möglich für Zonierungen mit anderen Farben, 

	 Bahnenwaren, Fliesen und RUGX
	 Sonderformate und Sonderformen erhalten Sie ab 200 m2

	 Standardfarben auch in Kleinstmengen ab Lager verfügbar
	 Format 50 x 50 cm

 	 free from bitumen and PVC, suitable for allergy sufferers, TÜV-tested
 	 low odours and emissions, certified by GuT and Blue Angel (Blauer Engel)
	 high dimensional stability ensures longevity and stable acoustic values
	 no ground restoration needed, ideal for cost-effective renovations
	 practical dimensions for transportation and storage 
	 free combinations possible to create zoning with other colours, 

	 broadlooms, Acoustic Tiles and RUGX 
	 special formats and special shapes from 200 sqm up
	 standard colours are immediately available from stock,

	 even in minimum quantities
	 size 50 x 50 cm

Top layer 
Example: CANYON – 
Collection PLACES OF ORIGIN

Basic material
Made of 100% recycled PET

Fibre and filament binding
from very low-emission dispersion

Glue with acrylate dispersion
No bitumen, no PVC!

Cover fleece 
Made of thermal-fixed 
100% recycled PET

Particularly silent

9x ausgezeichnet: Der innovative Fliesenrücken WELLTEX®

Awarded already 9 times: the innovative tile backing WELLTEX®
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GESUNDHEIT UND UMWELT
HEALTH AND ENVIRONMENT

BAHNENWARE MIT TEXTILEM ZWEITRÜCKEN BROADLOOM WITH TEXTILE SECONDARY BACKING

 	 frei von Bitumen und PVC, für Allergiker geeignet, TÜV-geprüft
 	 geruchs- und emissionsarm, zertifiziert durch GuT und Blauer Engel
	 verlegefreundlich durch elastische Rückenkonstruktion
	 homogene Flächenwirkung durch geringe Anzahl von Naht- 

	 und Stoßfugen
	 einfach zu schneiden und zu verarbeiten
	 kurze Lieferzeiten auch für Großprojekte
	 Sonderfarben erhalten Sie ab 200 m2

Die Bahnenware für die Designs ARCTIC, CANYON, DUNE, XPOSIVE,
FOREST, FUSION und NEWCON erhalten Sie optional ab 200 m2 auf Anfrage. 
MOVE×GROOVE ist als Bahnenware im Standard ab Lager verfügbar.

 	 free from bitumen and PVC, suitable for allergy sufferers, TÜV-tested
 	 low odours and emissions, certified by GuT and Blue Angel (Blauer Engel)
	 easy to install due to elastic backing construction
	 homogenous surface optics due to low amount of seams and butt joints
	 simple to cut and process
	 short delivery times even for large projects
	 special colours available from 200 sqm up

Broadloom for the designs ARCTIC, CANYON, DUNE, XPOSIVE,
FOREST, FUSION and NEWCON is available from 200 m² on request.
All colors of the design MOVE×GROOVE are immediately available 
from stock with no minimum quantity.

BE CREATIVE

Mix it: OBJECT CARPET Akustikfliesen, Bahnenware oder 
OBJECT CARPET RUGX (abgepasste Teppiche) – aus einer Hand. 
Für effizienten Service und kreative Lösungen.
Mix it: OBJECT CARPET Acoustic Tiles, broadloom, and 
OBJECT CARPET RUGX (fitted carpets) – from a single source. 
For an efficient service and creative solutions.

Alle OBJECT CARPET Akustikfliesen, Bahnenwaren und 
RUGX sind frei von Bitumen und PVC. Äußerst geruchsarm 
und ohne chemische Krankmacher. Das belegt das Prüf-
siegel "Blauer Engel".
All OBJECT CARPET Acoustic Tiles, broadloom, and RUGX 
products are free of bitumen and PVC. Extremely low in 
odour and without chemical pathogens. This is proven by 
the "Blue Angel" test seal.

BE HEALTHY

Der weiterentwickelte Fliesenrücken WELLTEX® besteht zu 100% aus 
recyceltem PET. Das Material der Nutzschicht aus 100% recyceltem 
ECONYL® Garn. Auf 1m2 kommt ein Gewicht von 2,5 kg/m² – leicht zu 
verarbeiten, einfaches Handling. Weniger Gewicht bedeutet weniger 
Transportkosten und weniger CO2 Emissionen!
The upgraded WELLTEX® tile backing is made of 100% recycled PET. 
The material of the top layer is made of 100% recycled ECONYL® yarn. 
On 1 m² comes a weight of 2.5 kg/m² – easy to work with, easy to 
handle. Lighter weight means lower transport costs and reduced 
CO2 emissions!

BE GREEN

Alle Akustikfliesen mit dem weiterentwickelten WELLTEX® Rücken 
besitzen im Standard die Brandklassifikation Bfl-s1 und sind dadurch 
für alle Ihre nationalen und internationalen Projekte einsetzbar.
All Acoustic Tiles with the upgraded WELLTEX® backing have the Bfl-s1 
fire classification as standard and can therefore be used for all your 
domestic and foreign projects.

Bfl-s1
BE SAFE



DUNE XPOSIVE

FOREST FUSION

NEWCON

ARCTIC CANYON
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TECHNISCHE INFORMATIONEN
TECHNICAL INFORMATION

TECHNISCHE DATEN
Mehr Informationen über die Qualitäten, wie Produkteigenschaften und technische Daten, 
sehen Sie auf unserer digitalen Produktseite. Hierzu scannen Sie einfach den QR-Code.

TECHNICAL INFORMATION
More information about the qualities, such as product characteristics and technical data, 
can be found on our digital product page. Simply scan the QR code.

ARCTIC NEWCON

CANYON XPOSIVE

PCON.PLANNER - MIT HILFREICHEN PLANUNGSFEATURES
Einfacher, verbessert, durchmischt! Das Planungs-Feature Random Arrangement bietet auf unkomplizierte Weise 
eine maximale Unterstützung bei der Planung von OBJECT CARPET Akustikfliesen. Die 50 x 50 cm großen Fliesen 
können in einer willkürlich anmutenden Kachelung abgebildet werden – per Knopfdruck. Für ein Gesamtbild mit 
Wow-Effekt! Die groß rapportierten Designs von PLACES OF ORIGIN entfalten bei einer unregelmäßigen, will-
kürlichen Durchmischung ihre volle Wirkung.
PCON.PLANNER – WITH HELPFUL PLANNING FEATURES
Easier, improved, mixed! The Random Arrangement planning feature provides maximum support for planning the 
layout of OBJECT CARPET Acoustic Tiles in an uncomplicated way. The 50 x 50 cm tiles can be displayed in a more 
random-looking pattern at the touch of a button. To achieve an overall aesthetic with a wow effect! The largescale 
designs of PLACES OF ORIGIN unfold their full effect when laid in an irregular, random pattern.

DUNE FOREST

FUSION
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OBJECT CARPET SHOWROOMS. Lassen Sie sich inspirieren!
Immer ein visuelles und haptisches Erlebnis! Willkommen in einem 
unserer 7 Showrooms. Hier stehen Ihnen kompetente Insider mit Rat 
und Tat zur Seite. Neuigkeiten und alle Teppichpositionen – Bahnenware, 
Akustikfliesen und RUGX – laden zu persönlichen Entdeckungen ein. 
Lassen Sie sich von der ganzen Vielfalt inspirieren oder präsentieren Sie 
Ihrem Kunden unsere aktuelle Kollektion. Wir freuen uns auf Sie!

OBJECT CARPET SHOWROOMS. Let yourself be inspired!
Always a shining experience for the visual and tactile senses! Welcome 
to our 7 showrooms. Our competent insiders will help you here with 
both advice and deeds. Product news and all carpet items – broadloom, 
Acoustic Tiles and RUGX – invite you to discover them personally! 
Let yourself be inspired by this diversity or present our current collection 
to your customer. We will be glad to welcome you!

Wir sind jederzeit für Sie da! Offline und Online. Rund um die Uhr. 
Mit einem 360°- Rundum-Service unterstützen und betreuen wir Sie 
in jeder Hinsicht. Mit umfassenden Dienstleistungen für Architekten, 
Planer und den Handel. Von A wie Akustik-Service bis Zertifizierungen.
Let’s talk! Sie sprechen immer mit einem kompetenten Fachmann: face 
to face, am Telefon oder im Web. 360°-Experience! Besuchen Sie unse-
ren virtuellen Showroom und machen Sie einen interaktiven Rundgang, 
wann immer es Ihnen passt. 
OBJECT CARPET is always there for you! Offline and online, around the 
clock, with a 360° all-round service, we support and advise you in every 
way. With comprehensive services for architects, planners and the retail 
trade. From A for acoustic service to Z for ... Let's talk! We will listen to 
what you have to say. You always talk to a competent expert: face to 
face, on the phone or online. 360° Experience! Visit our virtual show-
room and take a realistic, interactive tour whenever it suits you.

Hier geht es zum virtuellen Showroom.
Click here to explore the virtual showroom.
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OBJECT CARPET WELTWEIT INTERNATIONAL

OBJECT CARPET ADRESSEN. Nehmen Sie Kontakt auf.
Unsere Produkte werden weltweit über eigene Niederlassungen sowie Handelsagenturen 
im In- und Ausland vertrieben. Vereinbaren Sie einen Termin mit uns. Wir sind jederzeit für Sie da.

OBJECT CARPET ADDRESSES. Please contact us.
Our products are distributed worldwide through our own subsidiaries as well as commercial agencies. 
Please contact us for an appointment. We‘ll be glad to assist you at any time.

DEUTSCHLAND GERMANY

HAMBURG (Showroom)
Neue-ABC-Straße 10 / 
Valentinskamp 18
20354 Hamburg
Fon	+49 40 3098207-0
Fax	 +49 40 3098207-2
hamburg@object-carpet.com

STUTTGART (Showroom)
OBJECT CARPET GMBH
Marie-Curie-Straße 3
73770 Denkendorf
Fon	+49 711 3402-0
Fax	 +49 711 3402-155
info@object-carpet.com

Berlin
Fon	+49 30 616789-60
Fax	 +49 30 616789-90
berlin@object-carpet.com

FRANKFURT (Showroom)
Golfstraße 25
60528 Frankfurt
Fon	+49 69 6665076
Fax	 +49 69 6665147
frankfurt@object-carpet.com

MÜNCHEN (Showroom)
Bürkleinstraße 10/
Ecke Karl-Scharnagl-Ring
80538 München
Fon	+49 89 546820-0
Fax	 +49 89 546820-20
muenchen@object-carpet.com

KREFELD (Showroom)
Gläserne Manufaktur
St. Töniser Str. 84
47803 Krefeld
Fon	+49 2151 8419-0
Fax	 +49 2151 8419-99
info@object-carpet.com

SWEDEN
STODDARD MATTOR & OBJECT AB
Sturegatan 19
11436 Stockholm
Fon +46 8 206040
sweden@object-carpet.com

SWITZERLAND (Showroom)
OBJECT CARPET (Schweiz) AG
Seestrasse 71
8703 Erlenbach bei Zürich
Fon +41 44 2699690
switzerland@object-carpet.com

TURKEY
SURFACE MIMARLIK ve
ULUSLARARASI TICARET LTD. STI.
Agaoglu Maslak 1453 Sitesi 
1453 Cad. A5 Blok D.19 
Maslak 34485 Sariyer Istanbul
Fon +90 212 2667592
turkey@object-carpet.com

UKRAINE 
ELITE INTERIOR
Knjagyni Olgy street, 95, 2nd floor,  
79060 Lviv
Fon +38 067 1796631
ukraine@object-carpet.com

UNITED KINGDOM 
CHROMA GLOBAL FLOORING
19 Angel Gate 
326 City Road
London EC1V 2PT
Fon +44 207 2516996 
greatbritain@object-carpet.com

USA
SUMMIT INTERNATIONAL FLOORING
One Apollo Drive 
Whippany, NJ 07981
Fon +1 973 3010800
usa@object-carpet.com

AUSTRALIA
THE FLOORING CO.
110 Arthur Street
Fortitude Valley QLD 4006
Fon +61 73 5182121
australia@object-carpet.com

AUSTRIA (Showroom)
OBJECT CARPET AUSTRIA GMBH
Zaunergasse 4 
1030 Wien 
Fon +43 1 7104590
austria@object-carpet.com

AUSTRIA  
Showroom Salzburg
OBJECT CARPET by Stangl Parkett 
Gniglerstrasse 61
5020 Salzburg
Fon +43 664 3479944
salzburg@object-carpet.com

BELGIUM
Better Brands Distribution BV
Tervuursesteenweg 23
3080 Duisburg
Fon +32 478 359845 
belgium@object-carpet.com

CANADA
ARE & BE
80 Ward Street, Suite 99
Toronto Ontario M6H 4A6
Fon +1 416 5333203
canada@object-carpet.com

CHINA  
Shanghai U-TEAM Environment
Engineering & Design Co., Ltd.
Room 705-706, No.3 Building
PortMix Hongqiao,
No. 2377 Shenkun Road
Minhang District
Shanghai 201106, China
Fon +86 21 54278036
china@object-carpet.com

CHINA  
YARNS LIMITED 
Shop D, G/F., 
Tung Chong Factory Building, 
No. 653-659 King‘s Road,
Quarry Bay, Hong Kong 
Fon +852 28332886 
hongkong@object-carpet.com

CZECH REPUBLIC 
BOCA Group, a.s.
ATRIUM FLORA – building B
Vinohradska 2828/151
130 00 Praha 3
Fon +420 222 712433
czechrepublic@object-carpet.com 

ESTONIA 
Tekero OÜ
Veerenni 24
10135 Tallinn
Fon +372 651 8313 
estonia@object-carpet.com

FINLAND  
Koolmat Oy
Perämiehenkatu 12
00150 Helsinki
Fon +358 10 6665170
finland@object-carpet.com

FRANCE 
Adjectif D
6 allée du 6 juin 1944
91410 Dourdan
Fon +33 164595684
france@object-carpet.com

GREECE
ARCHITEXTURE 
240, Lykourgou str
17675 Kallithea Athens
Fon +30 210 9414848 
greece@object-carpet.com

INDIA
MTM Workplace Solutions Pvt Ltd
BLDG 5B/239-241, 2nd floor 
Mittal Estate M V Road 
Andheri East
Mumbai 400059
Fon +91 22 42454604
india@object-carpet.com

IRELAND
CHROMA GLOBAL FLOORING
1 Athol Street
Douglas - IM1 1LD
Fon 01624 660 623
ireland@object-carpet.com 

ITALY
AGENDA - Agenzia di Ambienti
Roger Vivaldi
Via Cantarana,7
25050 Rodengo Saiano 
Fon +39 030 6810681 
italy@object-carpet.com

JAPAN
Brighten Corporation
Grove Tower 208
4-21-1 Shibaura, Minato-ku
Tokyo 108-0023
Fon +81 3 54198540
japan@object-carpet.com

JAPAN  
OSHIMA PROS CO. LTD.
1F, 2-16-11 Shimomeguro,  
Meguro-ku,
Tokyo 153-0064 
Fon +81 3 57595301
japan@object-carpet.com

KOREA
BAOBAB Co., Ltd
16, Maeheon-ro, Seocho-gu,  
Seoul 06771
Fon +822 21551551
korea@object-carpet.com

LATVIA
Krassky
Duntes Street 3
Riga, 1013
Fon +371  67781400
latvia@object-carpet.com

MIDDLE EAST 
Dubai Design District
Dubai
Fon +971 50 4596490
dubai@object-carpet.com

NETHERLANDS
Jan-Willem Kok
c/o OBJECT CARPET GmbH 
Marie-Curie-Straße 3
73770 Denkendorf
Fon +31 624 148009
netherlands@object-carpet.com

NORWAY
Polyflor Nordic NUF
Kjelsåsveien 168B 
0884 Oslo
Fon +47 23008400
norway@object-carpet.com

POLAND
Dobra Showroom 
MARRO Sp. z o.o.
ul Leszczynska 4
00-339 Warszawa 
Fon +48 22 8323636 
poland@object-carpet.com

PORTUGAL
Beuvink Consulting
c/o OBJECT CARPET GmbH
Marie-Curie-Str. 3
73770 Denkendorf
Fon +351 962294166
portugal@object-carpet.com

RUSSIA
Carpet Style LLC
Nizhnyaya Syromyatnicheskaya, 
Str. 10, Bldg. 3, Office 61.2/2
105120 Moscow
Fon +7 495 6404525
russia@object-carpet.com

SINGAPORE
MTM Solutions Pte Ltd
MTM iNSPACE, Level 01-01 & 02-01
85 Playfair Road, Tong yuan Building
Singapore 368000
Fon +65 6438 0692
singapore@object-carpet.com

SOUTH AFRICA
Executive Commercial Flooring (Pty) Ltd.
670, 25th Avenue
Villieria, Pretoria, 0186
Fon +27 82 8061794
southafrica@object-carpet.com 

SPAIN
BSB Alfombras Contemporáneas, S.L.
c/ Paris, 174
08036 Barcelona
Fon +34 934 107441
spain@object-carpet.com
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WWW.OBJECT-CARPET.COM




